

Saling Bekerjasama Dalam Menjaga Situasi Kamtibmas Kapolsek Karangsembung Polresta Cirebon Laksanakan Jumat Curhat

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

May 24, 2024 - 16:21



KAB. CIREBON - Jumat Curhat menjadi kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh Polsek Karangsembung dalam hal menjalin komunikasi dengan masyarakat serta mempererat tali silaturahmi.

kali ini Kapolsek Karangsembung menyambangi warga di wilayah hukumnya

tepatnya di Desa Kubangkarang, Kecamatan Karangsembung, Kabupaten Cirebon. Dimomen jumat curhat Kapolsek Karangsembung Acp. Agus hermawan.,SH banyak berbincang tentang situasi Kamtibmas. Kapolsek Karangsembung mengajak masyarakat untuk tetap meningkatkan kewaspadaan terhadap Tindak Pidana serta tetap menjaga kerukunan antar sesama sehingga semua masyarakat mengedepankan semangat kekeluargaan agar tidak terjadinya hal – hal yang tidak diinginkan. Kita semua harus saling menjaga situasi kamtibmas karena keamanan lingkungan merupakan tanggung jawab kita bersama, ujarnya. Jumat, (24/05/2024)

Tidak hanya sekedar memberikan imbauan, Kapolsek dan personel juga membuka ruang buat warga untuk menyampaikan apa yang menjadi keluhan terutama yang berkaitan dengan Tugas Kepolisian. Pada kesempatan Jumat Curhat warga hanya berharap agar kedepannya Polri khususnya Polsek Karangsembung melakukan imbauan maupun sosialisasi terkait tawuran antar pelajar dan minum keras sehingga warga terutama anak muda mengetahui bahaya dan dampak buruk dari minuman keras. Soalnya selama ini minuman keras selalu jadi pemicu terjadi keributan terutama tawuran antar pelajar, ucap salah satu tokoh Masyarakat.

Menanggapi hal tersebut, Kapolsek Karangsembung menyampaikan bahwa kedepannya Polsek Karangsembung akan terus memaksimalkan terkait imbauan terkait Tawuran antar pelajar dan minuman keras agar dapat mengurangi kegiatan anak muda dengan alkohol.

Sebagai penutup Kapolsek Karangsembung menyampaikan terima kasih kepada Kuwu dan perangkat desa serta warga karena telah menyempatkan waktu dan tempat untuk berbincang dengan pihak kepolisian Sektor Karangsembung.